

8月2日（火）に中学生学校説明会を実施しました！

生徒：556名 保護者：55名 計：611名

8月2日（火）、平成29年度「第1回中学生学校説明会」を実施しました。

体育館で受付を行い、吹奏楽部による歓迎演奏の後、各班に分かれて、本校の教育課程などの説明を行いました。今年度から教室棟に「展示室」を設け、本校の部活動や学校行事・生活、特色ある授業や進路状況などが分かる資料や写真を展示しました。また「質問コーナー」では、中学生や保護者の方々からの様々な質問にお答えしました。

暑さ対策には万全を期し、できるだけ多くの中学生の皆さんに、快適な環境で学校説明会に参加いただけるように企画しました。

中学生の皆さんは、生徒会執行部及び生徒サポートスタッフの学校行事説明や本校教員の教育課程説明を真剣に聴く姿が見られました。また「展示室」では、本校生徒と笑顔で楽しく触れ合う姿が印象的でした。

今回の説明会が皆さんの今後のより良い進路選択の一助となれば幸いです。



教育課程説明の様子



「展示室」見学の様子



部活動・施設見学の様子

参加中学生 556名！！

たくさんの御参加
ありがとうございました！



校長室を見学しよう



「質問コーナー」